
Centre de services scolaire des Hauts-Cantons 

École Saint-Luc 

 

No 145 

 

Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école de St-Luc tenue le mardi 19 

décembre 2023, à 19 h 00.  

 

Présences : Joanie Morin, Karine Lessard, Tania Viens, Kimberly 

Pinsonneault, Nathalie Thibault, Éric Robichaud et Sophie 

Riendeau 

 

Direction : Simon Lebel 

 

Absence : Véronik Riendeau 

 

1.0  LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

 CET2324-010   Il est proposé par Madame Tania Viens d’adopter l’ordre du jour suivant 

tel que rédigé: 

   

1.0 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

2.0 Procès-verbal 

2.1 Adoption du procès-verbal du 19 octobre 2023 

2.2 Suivi au procès-verbal 

3.0 Parole au public 

4.0 Objets d’approbation 

4.1 Grille-matières 

5.0 Objets d’adoption 

5.1 Budget de l’école 

6.0 Objets de consultation 

6.1 Demandes d’investissements 

7.0 Informations 

7.1 Parole à la direction 

7.1.1 Aide aux parents 

7.1.2 Plan de lutte à la violence et à l’intimidation 

7.1.3 Projet éducatif 

7.1.4 Confinement barricadé 

7.1.5 Campagne de financement 

7.2 Parole aux enseignantes 

7.3 Parole à la responsable du service de garde 

7.4 Parole à la déléguée du comité de parents 

7.5 Parole au représentant de la cafétéria 

7.5.1 Campagne de financement 

7.6 Parole au représentant de la communauté 

8.0 Correspondance 

9.0 Varia 

10.0 Questions du public sur le contenu de l’ordre du jour 

11.0 Date de la prochaine rencontre : le mardi 20 février 2024 
12.0 Levée de l’assemblée 

 

PROPOSITION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

2.0 PROCÈS-VERBAL 

CET2324-011    2.1 Approbation du procès-verbal du 19 octobre 2023 

Il est proposé par Madame Joanie Morin et appuyé par Monsieur   

Éric Robichaud d’approuver le procès-verbal tel quel. 

 

    PROPOSITION APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ. 

      

 

     2.2 Suivi au procès-verbal 

      Aucun suivi. 

 

 



3.0.   PAROLE AU PUBLIC 

  Aucun 

 

4.0  OBJETS D’APPROBATION 

CET2324-012    4.1 Grille-matières  

      Monsieur Simon Lebel nous présente la grille-matières. Sur la 

proposition de Madame Karine Lessard et appuyé par Madame 

Kimberly Pinsonneault, il est résolu d’approuver la grille-matières 

telle que présentée. 

      

     PROPOSITION APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ. 

      

    5.0  OBJETS D’ADOPTION  

CET2324-013    5.1  Budget de l’école 

       Le directeur explique le budget. Sur la proposition de   

  Madame Karine Lessard, il est résolu d’adopter le budget tel  

  que présenté. 

 

PROPOSITION ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

    6.0  OBJETS DE CONSULTATION 

6.1 Demandes d’investissements  

       Monsieur Lebel nous présente les demandes d’investissements.  

 

7.0   INFORMATIONS 

      7.1 Parole à la direction 

  7.1.1 Aide aux parents 

   Une conférence virtuelle est offerte aux parents. Elle  

   s’intitule « Aidez son enfant ». 

 

7.1.2 Plan de lutte contre la violence et l’intimidation 

Monsieur Lebel mentionne qu’une nouvelle fiche est mise 

à la disposition des enseignants. Il y aura des ateliers de « 

Bulle et baluchon » qui sera offerts au courant des 

prochains mois pour les élèves. Un nouveau programme 

d’intervention positives sera mis en place très 

prochainement. Une rencontre avec l’ensemble du 

personnel est prévue en février. 

 

7.1.3 Projet éducatif 

Une rencontre est prévue au retour des Fêtes en janvier afin 

de revoir notre projet éducatif. 

 

7.1.4 Confinement barricadé 

 La pratique du confinement s’est très bien passée. 

 

7.1.5 Campagne de financement 

 Le directeur nous présente le décompte final de notre vente 

de billet de loterie. Un profit net de ±19 650$ pour défrayer 

les coûts de nos ressources en santé globale. 

   

  7.2 Parole aux enseignantes 

 Présentation des différentes activités vécues par les élèves. 
 

7.3  Parole à la responsable du service de garde 

 Aucun représentant du service de garde présent. 

 

7.4 Parole à la déléguée du comité de parents 

  La dernière rencontre a été annulée à cause de la grève. 

 

7.5 Parole au représentant de la cafétéria  

7.5.1 Campagne de financement 

Une nouvelle campagne sera lancée en janvier. Ce sera les 

produits de « La Pinte » qui sera en vente. 

 



7.6 Parole au représentant de la communauté 

   Une présentation de Madame Nathalie Thibeault est faite. 

 

8.0  CORRESPONDANCE 

  Aucune correspondance 

 

9.0  VARIA 

  Madame Karine Lessard nous mentionne qu’il pourrait être intéressant 

  de faire venir le conteur Monsieur Nicolas Landry. Des discussions sur 

  le sujet du transport par Autobus Coaticook. Certaines situations  

  vécues très préoccupantes. 

 

10.0  QUESTIONS DU PUBLIC SUR LE CONTENU DE L’ORDRE DU 

 JOUR 

  Aucune question. 

 

11.0  DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE 

 Le mardi, 20 février 2024 à 19 h 00 (JOUR 6). 

 

12.0  LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  

 CET2324-014 Il est proposé par Madame Karine Lessard et adopté par Madame Joanie 

Morin de lever l'assemblée à 21 h 20. 

 

PROPOSITION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

  

____________________________        

  Présidente     Direction 

          


